



Comunicación de prensa Audi

Dirección Comunicación y RR.EE. Audi

Tel: +34 91 417 70 22 / 70 23

E-mail: gonzalm2@vw-audi.es

E-mail: reyes.luque@vw-audi.es

<http://prensa.audi.es>

Audi en el Salón Ocasión de Barcelona con su programa Audi Selection :plus

- Audi estará presente en el Salón Ocasión de Fira de Barcelona, que se celebra en Montjuïc del 29 de noviembre al 8 de diciembre.
- Cinco importantes concesionarios aportan sus vehículos para la muestra.
- Todos los vehículos del programa Audi Selection :plus tienen menos de cinco años y cuentan con una garantía de dos años.

Madrid, 26 de noviembre de 2013 – Audi estará presente en una nueva edición del Salón Ocasión que se celebra en la Fira de Barcelona, concretamente en el recinto ferial de Montjuïc del 29 de noviembre al 8 de diciembre. La marca de los cuatro aros acude a la cita con una selección de vehículos integrados en su exclusivo programa Audi Selection :plus, que garantiza a los compradores la posibilidad de elegir un vehículo de ocasión con interesantes ventajas y con las mismas garantías que uno nuevo.

Cinco importantes concesionarios aportarán sus vehículos para la muestra. Audi Retail Barcelona, Superwagen, Sarsa Vallés, Mogauto y Motorsol Import acuden a la cita con una exposición de vehículos integrados en su exclusivo programa Audi Selection: plus cuidadosamente revisados y en un estado de conservación impecable.

Además, para este certamen cada uno de estos concesionarios ofrecerá un vehículo especialmente personalizado mediante la línea de Accesorios Originales Audi, entre los cuales, los asistentes al Salón podrán encontrar distintas versiones del Audi A3 con las decoraciones de los paquetes Colour Kit Red y Colour Kit Blue, así como un Audi A1 en color Blanco Amalfi personalizado con la línea Lifestyle Gold.

Dentro de su programa de vehículos de ocasión, Audi sólo ofrece vehículos con menos de cinco años y que no superen los 100.000 kilómetros. Además, cada vehículo pasa una rigurosa certificación que incluye la revisión y el chequeo de 110 puntos importantes. Otras ventajas añadidas con la que cuentan los vehículos que entran a formar parte del programa Audi Selection :plus son la garantía de dos años, la asistencia 24 horas con cobertura europea y el vehículo de sustitución en caso de tener que pasar por el taller.

El programa Audi Selection :plus también permite entregar un coche a cambio en el momento de la compra, y ofrece la posibilidad de probar los coches sin compromiso, así como la opción de cambio de vehículo o devolución al finalizar el período pactado.



Audi ha preparado distintas acciones específicas para el Salón Ocasión de Barcelona, así como una página web, www.audiferiaocasion.es, en la que los interesados pueden consultar los vehículos que se exhiben en la muestra, y las distintas ventajas que pueden conseguir si realizan su compra durante el certamen. Además de vehículos, los asistentes también podrán elegir entre una selección de Accesorios Originales Audi, como alfombrillas, cubiertas de pedales, spoilers para el techo o fundas de protección, disponibles para una selección de modelos de la marca de los cuatro aros.

Todos los clientes que compren un Audi en el Salón Ocasión de Barcelona podrán disfrutar de una ventaja en el precio final de 250 euros, compatible con la oferta especial de financiación, que incluye una ventaja para el cliente de 1.400 euros y servicio de mantenimiento durante 48 meses o 60.000 km –para vehículos con menos de 24 meses de antigüedad– si se financia con Audi Credit un capital mínimo de 9.000 euros.

Entre los clientes que adquieran un Audi A1 o un Audi A3 durante el Salón Ocasión de Barcelona se sortearán tres kits de accesorios originales de la marca diseñados para personalizar el vehículo. Estos kits incluyen en el caso del Audi A1 embellecedores de salidas de aire, de puerta y de llave, más un porta paraguas con paraguas incluido y una chaqueta Audi. Para el Audi A3, los tres kits están compuestos de alfombrillas, embellecedores de retrovisor, de consola central y de llave en color rojo, más una bolsa Audi multifunción.

En la edición de 2012 visitaron el Salón Ocasión de Barcelona más de 30.000 personas y se vendieron 1.180 vehículos. Este año el certamen ocupará dos palacios en el recinto ferial y se exhibirán en total más de 2.000 vehículos.

- Fin -

Información y fotos en las websites de prensa de Audi <http://prensa.audi.es> o en www.audi-mediaservices.com/en